
ＭＣ：本当ですね。濱里様は何でこのバルーンに興味を持たれたんですか？ 

 

濱里：：子供が大好きで、元々保育士をしていました。ちょうど親戚がそのバルーンショップを始め

て、そこでちょこちょこ手伝いに行っていたんです。その中でコロナになっちゃって、コロナで全

く子供たちが遊べていなかったりいろんな制限が出てきた時に、なんだか子供たちかわいそうだな

と思って、バルーンを持って保育園とか幼稚園にプレゼントして回ったんですね。その時のあの子

供たちの目の輝きをすごい忘れられなくって、長崎市にはお店が結構2、3店舗あるんですが大村

にはなくて、地元に戻って大村のみんなを笑顔にしてあげたいって思い、ここにどっぷり浸かって

バルーンだけでやっていこうと決めて一本化しました。 

 

ＭＣ：そうだったんですね。もう子供たちの目の輝きが全然違ったんですね。 

 

濱里：：もう全然違いました。バルーンリリースを作ったり、風船飛ばしたり、空に飛んでいくのを

見るあの子供たちの歓声と笑顔がすごくたまりませんでした。膨らますのは時間との勝負で、ちゃ

んと時間までに膨らませるかなというプレッシャーもあるけど、あの最後の飛んでいくのを喜ぶ

子供たちの姿を見ていると、なんだか毎回感動して嬉し涙が出てきます。 

 

宮本：素晴らしい。 

 

ＭＣ：その感動する姿に、こちらがまた感動しちゃいますね。 

 

濱里：もうあれを1回経験すると、もう止められないって感じです。 

 

ＭＣ：：素敵ですね、風船の中にたくさんの思いと感動と期待といろんなものがいっぱい詰まってい

るようなそんな気がします。 

 

濱里：ありがとうございます。 

 

ＭＣ：センター長ここで質問は他にはないですか？ 

 

宮本：：そうですね。補助金の申請はやり、あとは採択を待っています。ただ、自分のこれから先の

事業のロードマップをしっかりと数値計画も含めて、濱里さんのお考えで作り上げたっていうとこ

ろが、私は大きかったと思っています。事業として取り組むと決めた後、自分自身がどういう風に

そのショールームを作ろうかと検討され、それを最大限にどう生かし進めていくのかを検討し、な

により自分自身で事業計画を書かれたのが一番の財産かなと思っています。その辺りはどうです

か？ 

 

濱里：：私もそう思います。多分相談に行ってなかったら、今までと変わらず自分の考え方、事業と

してできてなかったであろう、なのにやっている感じでやっていっていたと思います。何となく事

業やっています、みたいな感じで、今思えばただ開業届け出しただけなのに、やっているような気

持ちだったと思うんです。今回相談に行ったからこそ、自分を見つめ直せたっていうか、自分の持

っているもの、性格とか考え方とかの欠点というか、直さないとやっていけないようなことを気づ



かせていただきました。 

今回のことで、きちっとビジョンを持ってやっていける、軌道修正がしやすくなったと思います。

恐らく行ってなかったら軌道修正すらもわからない感じでやっていたと思うんです。今回本当に5

年後 10年後先の： 事業の）道が見えてきたので、ちょっとずれたりとかしても、そうじゃなかっ

たっていうふうに、軌道修正ができるようになったかなというのはすごく大きいと思います。 

 

宮本：：一時 な、点でその場その場で動くより、どこに向かっているか目標がはっきりわかった上

で行動し、多少日々違うことが発生しても、起動が修正できるのは、ぶれることなく素晴らしいこ

とだと思います。お話しをお聞きしていてそう感じました。 

 

ＭＣ：：そうですね。改めて濱里様のこれからの目標とかこれからの夢はどんなものがありますか？ 

 

濱里：：まずバルーンを皆さんに本当にあのワンちゃんのバルーンじゃなくって、今の最新のおしゃ

れなバルーンを皆さんに知っていただきたいっていうのが一番です。バルーンはアメリカが発祥

で、大統領選挙とか、お葬式でのお墓でとか、あともう本当いろんな場面でバルーンが使われてい

ます。日本はまだまだそういう習慣がないので、本当に身近に感じていただいて、皆さんの日常生

活の中でドキドキワクワクしてもらえるようなバルーンを知っていただきたいなって思っていま

す。日常茶飯事をバルーンが目につくみたいな感じで広まっていったらいいなっていうのが夢で

す。今までは自宅の 2 階でしているんですけど、やっぱり皆さんに見ていただくためのショール

ームを作りたいと補助金を申請しました。補助金が通ろうが通るまいが、ショールームは作って本

当に皆さんに知っていただこうと思って今年計画していますので、ぜひオープンしたら皆さんバ

ルーンを見に来てください。 

 

ＭＣ：オープンが楽しみですね。では、BALLOON：SHOP：HAMAZATOの情報についてはどん

なふうに調べたらいいですか？ 

 

濱里：：Google マップでバルーンショップハマザトっていうふうに検索していただくと出てきます。

そちらから Instagram にも繋がるようになっています。写真もいくつか載せていますので、ぜひ

ご覧になってください。 

 

宮本：：ワンちゃん以外の…？？(笑)それを打ち消して、それ以外のバルーンがちゃんと見られる！ 

 

濱里：今のおしゃれなバえるバルーンが載っています。 

 

宮本：改めて拝見します。 

 

ＭＣ：いや、本日はですね、BALLOON：SHOP：HAMAZATOの濱里亜季子様にお越しいただい

て、私もワクワクしながらお聞きしておりました。 

 

濱里：ありがとうございます。 

 

ＭＣ：：本日のお客様は、BALLOON：SHOP：HAMAZATO：濱里亜季子様にお越しいただきました。



宮本センター長と一緒にお届けしました。 

 

濱里：ありがとうございました。 

 

宮本：ありがとうございました。 


